

OCTOBRE 1954.-

=====

LE CHEYLARD .-(07)

HEURE : 18 H 03

oooooooooooo

M. FORT, dépositaire de journaux, au CHEYLARD, put très bien discerner dans le ciel ardéchois et se dirigeant vers le Sud, un " disque lumineux d'un rouge vif se déplaçant à une allure fantastique."

M. FORT assez versé dans les questions aéronautiques, se persuada qu'il n'avait point rêvé, mais ne saurait bien entendu affirmer qu'il s'agit là de l'une de ces soucoupes volantes dont on parle tant actuellement.

L' ECHO D'ANNONAY ET DE L'ARDECHE DU SAMEDI 23 OCTOBRE 1954. P.1.

RECHERCHES D'ARCHIVES DE M. JEANTHEAU